

Wien, am Samstag, den 17. September 1927

.....

Die Dresdner Arbeiter-Fussballer im Wiener Rathaus. Wie bekannt, findet heute nachmittag der Städtekampf Dresden-Wien statt, den eine Auswahlmannschaft der Arbeiter-Fussballer gegen ein Dresdner Arbeiter-Fussballerteam bestreiten wird. Die Dresdner Arbeiter-Fussballer besuchten heute mittag das Wiener Rathaus. Sie wurden im Salon des Bürgermeisters vom Vizebürgermeister Emmerling empfangen. In seiner Ansprache würdigte Vizebürgermeister Emmerling die Bedeutung eines solchen Städtekampfes, der geeignet ist, die freundschaftlichen Beziehungen zu vertiefen. Für die Gäste dankte Emerich (Dresden) für den Empfang. Die Gäste besichtigten sodann das Wiener Rathaus.

.....

Ausfolgung der durch den Magistrat abgenommenen Zuckerlautomaten. Im Juni und August wurden zahlreiche unbefugt angebrachte Zuckerlautomaten vom Magistrat entfernt. Die Eigentümer dieser Automaten werden aufgefordert, vom 23. September bis 1. Oktober zwischen 10 und 13 Uhr in der Magistratsabteilung 36 im Neuen Rathaus, Mezzanin sich einzufinden und die Automaten abzuholen. Die den Magistrat erwachsenen Kosten von acht Schilling für jeden Automaten sind vor der Ausfolgung zu entrichten.

.....

Am Freitag Sitzung des Wiener Gemeinderates. In der vergangenen Woche haben die Gemeinderatsausschüsse die ersten Sitzungen nach den Ferien abgehalten. Der Wiener Städtssenat wird am Dienstag um 10 Uhr vormittags seine erste Sitzung nach den Ferien abhalten. Der Gemeinderat wurde für Freitag, 5 Uhr nachmittags einberufen.

.....

Die städtischen Sommerbäder geschlossen. Gestern Samstag wurden die städtischen Sommerbäder geschlossen. Nur das Strom-, Sonnen- und Luftbad "Aspernbrücke" und das Schwimmbad "Hohe Warte" bleiben bis auf Weiteres noch geöffnet. Die Schwimmhallen im Amalienbad und im Jörgerbad, die das ganze Jahr benützt werden können, werden schon jetzt an kühlen Tagen geheizt.

.....

Wo sind Gasgebrechen anzumelden? Die städtischen Gaswerke machen darauf aufmerksam, dass Gasgebrechen in den Gaswachstuben V., Giessaufgasse 13, XVIII., Auhofstrasse (Stadtbahnbogen bei der Deutschordenstrasse), XV., Hullochergasse 18 und XVI., Blumberggasse 15 anzumelden sind. Diese Gaswachstuben sind jedoch an Sonntagen gänzlich und an Wochentagen von 21 Uhr bis 7 Uhr gesperrt. Während dieser Zeit sind Meldungen von Gasgebrechen an die Direktion der städtischen Gaswerke, VIII., Josefstädterstrasse 10, Telefon 24-5-20 zu leiten.

.....

Pariser Gemeinderäte in Wien. Seit einigen Tagen sind die Pariser Gemeinderäte Deslandres, Lourent und Laquet, sowie der Sekretär der Confédération générale du Travail Dr. Lenoir in Wien um hier die Einrichtungen der Gemeindeverwaltung zu studieren. Unter Führung des Magistratsrates Dr. Asperger haben die Gäste eine Reihe von städtischen Wohlfahrtsanstalten, Bädern und Wohnhausbauten eingehend besichtigt. Die Besucher, die verschiedenen Parteirichtungen angehören, äusserten sich insbesondere in aner kennenden Worten über die Wohlfahrtseinrichtungen der Gemeinde Wien.

.....